



Protokoll der 5. Familienversammlung am 30.04.2016 **im Gemeinderaum der Domgemeinde Magdeburg**

- Am 30.04.2016 fand in einem Raum der Domgemeinde Magdeburg die 5. Familienversammlung der Familienstiftung des Georg Koppehele statt. Es erschienen insgesamt 12 (zwölf) stimmberechtigte und 7 (sieben) nicht stimmberechtigte Mitglieder.
- Um 13:00 Uhr eröffnete Kristiane Wendy (Familienbeirat) die Versammlung. Nach der allgemeinen Begrüßung berichtete Fr. Wendy vom 6. Stiftungstag in Sachsen-Anhalt 2016. Es wurde dort Kontakt mit anderen Familienstiftungen aus Sachsen-Anhalt aufgenommen. Hierbei stellten sich viele Gemeinsamkeiten und auch große Unterschiede in den einzelnen Familienstiftungen dar.
- Anschließend folgte der Kassenbericht des Kuratoriumsmitgliedes Margret Holz über die beiden Konten (Arbeits- und Stiftungskonto) der Stiftung. Der Kuratorin wurde durch das Gremium Entlastung erteilt. Das Gremium beschloss, dass immer zum 01.06. des Jahres der Überschuss des Arbeitskonto auf das Stiftungskonto übertragen wird. Beide Konten bleiben bestehen.
- Fr. Holz teilte mit, dass die Jahresberichte 2013, 2014 und 2015 inzwischen erstellt und unterschrieben sind. Diese gehen in den nächsten Tagen der Stiftungsaufsichtsbehörde zu.
- Bevor die Wahlen für das neue Kuratorium und den Beirat durchgeführt wurden, stellten sich alle Familienmitglieder und Nichtmitglieder vor.
- Bei der Wahl waren insgesamt 12 stimmberechtigte Mitglieder vorhanden.

Für den **Beirat** wurden folgende Mitglieder gewählt:

Frau **Ines Bachem**
Frau **Susanne Kowar**
Herr **Peter Rainer**

Alle 3 Personen wurden einstimmig gewählt. Die Funktionen der gewählten Personen werden intern im Beirat festgelegt.



Für das **Kuratorium** wurden die Mitglieder:

Frau **Margret Holz**
Herr **Klaus Koppehl**
Frau **Kristiane Wendy**

einstimmig gewählt. Die Funktionen der gewählten Personen werden intern im Kuratorium festgelegt.

- Nach den Wahlen stellte Herr Günter Koppehele sein Referat über die Lebensgeschichte des Georgius Koppehele vor.
- Der Pfleger der Internetseite der Familienstiftung, Herr Bernd Koppehele, soll den privaten Bereich des Internetauftritts der Stiftung soweit zur Verfügung stellen, dass jedes Mitglied hier seine Daten hinterlegen kann und nur durch Mitglieder eingesehen werden kann. Die Beschreibung dafür wurde auf der Sitzung in Dessau 2014 bereits einmal angefordert.
- Frau Gerlinde Kühn beantragte in Abwesenheit zu beschließen, zukünftig für Rechercheaufgaben, die durch die Stiftung im Auftrag von Einzelpersonen durchgeführt werden, mit einem Salär zu belegen. Dies wurde mehrheitlich abgelehnt, da der Stiftung derzeit zu wenig Material vorliegt auf das es zurückgreifen kann. Hierbei wurden die Mitglieder noch einmal gebeten, ihr vorliegendes Material der Stiftung zur Verfügung zu stellen.
- Die Familienstiftung hat beschlossen, den nächsten Familientag am 06.05.2017 im Alten Rathaus in der Lutherstadt-Wittenberg durchzuführen. Frau Margret Holz wurde beauftragt die notwendigen Räumlichkeiten dafür kurzfristig zu beschaffen, da die 500 Jahrfeier Martin Luthers, 2017 in der Lutherstadt-Wittenberg stattfindet und somit Dringlichkeit geboten ist.
- Dieses Protokoll soll per Mail oder Briefpost an die einzelnen Familienmitglieder der Stiftung durch den Beirat versendet werden. Außerdem wird Herr Bernd Koppehele gebeten, dieses Protokoll auf der Internetseite unter der Rubrik „Aktuell“ einzupflegen und als pdf-Datei zum Herunterladen zur Verfügung zu stellen. Für diese Mühe bedanken wir uns schon im Voraus bei ihm.

Kristiane Wendy
(Vorsitzende, Kuratorium)

Thomas Wendy
(Schriftführer)